



Ingreso al Noviciado en Kinshasa

KINSHASA, República Democrática del Congo - Tres postulantes: hno. Désiré BAYIZERE (burundés), hno. Fiston NSENGIYUMVA (burundés) y f hno. Jean-Louis LOKONDO (congoleses) han comenzado su camino en el Noviciado de Nuestra Señora del Santísimo Rosario, el 15 de agosto de 2024, en la Solemnidad de la Asunción de la Virgen María.

Inicialmente previsto durante la celebración de las Vísperas, el Rito para pedir a Dios la gracia que el noviciado alcance su objetivo, se realizó durante las Laudes, presididas por el Padre David GIAPUNDA Smm, Maestro de los novicios en nombre del Superior Delegado impedido. Esto, en presencia del Padre Robert NATUTWANE SMM, Socius, del Hermano Théophile MOLEPELIA, Miembro del equipo de formación y de los dos novicios Guillaume NDAYIKEZA y Olivier CIZA. De hecho, el padre Robert debió estar ausente en las Vísperas porque después se fue a nuestra comunidad cerca del aeropuerto para preparar su viaje a Kisangani donde se celebraban el retiro anual y la Asamblea de la Delegación.

En el momento de la escucha de la Palabra de Dios, el Padre Maestro ha elegido la lectura de la Primera Carta de San Pablo Apóstol a los Corintios (1 Co 1,22-31), como sugiere el Ritual de la profesión religiosa de los Misioneros de la Compañía de María.

En su comentario, el Padre decía: "El texto que acabamos de escuchar, pone en luz uno de los temas fundamentales que atraviesan la doctrina del Padre de Montfort, nuestro Fundador, es decir, la cruz con Jesús Crucificado. Este texto no es un texto lejano. Hoy en día, muchos necesitan "signos" brillantes para creer; los otros, "la sabiduría", como una búsqueda racional y argumentativa. Pero nosotros, los cristianos, al contrario, estamos llamados a hacer presente un Crucificado, un condenado a muerte según la pena capital reservada a los malhechores de la época". Esta es la provocación evangélica. La manera en que Dios ha elegido hacer, salvar al

mundo, es decir, la cruz, escandaliza la lógica del pensamiento humano que rige nuestro mundo en busca de todo menos a Dios. No podemos llegar a ser discípulos de Jesucristo, sin tomar el camino que ha elegido Él, el Señor de los señores; sin cambiar no solo nuestra manera de hacer sino también nuestra forma de pensar. Cristo Jesús eligió deliberadamente el escándalo de la cruz para que su amor pudiera llegar hasta los más pequeños. Y añade, el Padre de Montfort dice que la cruz es la Sabiduría, es Cristo. La cruz no es abstracta, sino concreta. A través de nuestras cruces que Dios nos salvará. A través de nuestras cruces podemos purificarnos, podemos conocernos a nosotros mismos como frágiles, limitados. Las cruces nos llevan a Cristo, a la Sabiduría. Las cruces de cada día implican la mortificación que es la base de la formación montfortiana (cf. Ratio I, 138).

Después de este breve comentario, el Padre Maestro entregó luego a cada novicio:

- ❖ Las Obras Completas de San Luis María Grignon de Montfort, con estas palabras: "Aquí están las enseñanzas de San Luis María, para acompañar sus pasos durante este tiempo precioso", invitando así a cada uno a profundizar intelectual y espiritualmente la vida y todos los aspectos del mensaje de nuestro Padre Fundador;
- ❖ La Biblia: llamando a cada uno a hacer de ella la fuente de su vida y la luz de su camino;
- ❖ El rosario, para que sea la fuente de inspiración de las costumbres y actitudes de María, nuestro ejemplo a seguir y,
- ❖ La pequeña cruz -Totus Tuus - que reproduce la cruz de Montfort de Poitiers, para imitar los caminos de Jesucristo, Sabiduría encarnada.

Antes de la bendición, los formadores saludaron a los novicios deseándoles un buen camino. Y se terminó con un canto de alabanza a María.

Noviciado NDTSR